

校長室だより

中 緑 鷹

第 26 号

令和7年10月8日(水)

[発行者] 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼~過程(プロセス)重視

10月4日(土)秋季大運動会を行いました。前週の週間天気予報から降雨の確立が高く、開催の判断が難しい状況でしたが、開会式の時に若干小雨がぱらついた程度で、無事終了することができました。生徒は自分の競技に全力で臨み、会場を沸かせました。さらに9年生は運営の係を見事に遂行しました。小学校の高波校長も「中学生が運営を手伝ってくれているから運動会が実施できる。6年生にアドバイスももらい、本当にありがたい」と感謝していました。また、保護者の皆様にはテント設営、片づけにご協力いただき、ありがとうございました。中でも役員の方々は、早朝からテントの移動と干した後の天幕の片づけ、お疲れ様でした。

中学部 白団団長 9年生 吉野 可純さん

今年は私にとってこの学校での最後の運動会でした。私のめあては「積極的に声をかけ応援すること」でした。リレーでは直前で並び方を変えたので、並ばせられるか不安でした。9年生と協力してきちんと並ばせられたので良かったです。応援席でも走っている人を全力で応援できました。小学生とともに頑張れた運動会はこれからも忘れられない思い出になりました。

中学部 紅団団長 9年生 穴井 獅堂くん

僕の運動会の思い出は二つあります。一つ目は綱引きです。親と一緒に綱引きをする機会なんてないので、いい思い出になりました。二つ目は応援です。僕は中学生になってからあまり声を出してこなかつたけど、最後の運動会だったので、大きな声を出すことに頑張りました。最後の運動会を全力で取り組んだので、悔いの残らないものになりました。残りの行事も全力で挑んで良い思い出をたくさん作りたいです。



生活記録に書かれていた感想を紹介します

今日は運動会があり、みんなと協力しました。10点くらいの差で負けてしまったけど楽しかったです。(松長 優奈さん)
白組は優勝できなかったけど、応援大賞をゲットできたので良かったです。来年は勝ちます。(渡辺 百華さん)

運動会がありました。とても楽しかったです。来年が最後だと思うと悲しいです。(栄野 武美くん)

徒競走で2位が取れてとても嬉しかったです。(河津 杏実さん)

優勝できたので良かったです。来年も楽しみたいです。(江田 楓華さん)

運動会で赤組が勝て良かったです。(河津 斗李くん)

今日運動会がありました。雨が心配だったけど晴れて本当に良かったです。(竹田 真奈さん)

運動会がありました。1位でした。紅組勝てました。うれしいです!(渡辺 円華さん)

たくさん面白い場面があって楽しい運動会になりました。綱引きは1勝できて良かったです(福井 希彩さん)

